

Le discours de Greg, li Gardien d'fée



BOUTEILLE D'EAU ! pour Greg
Bonjour à tous,

Mautchî mautchwesses, Carnavaleux d'ici et d'ailleurs, Mesdames messieurs, chers concitoyens, Membres du conseil communal, en vos titres et qualités (et gros défauts), BONJOUR !

Tout d'abord je tiens à remercier mon groupe carnaval, LES GOZAUX, pour leur soutien et le travail tout au long de ces mois d'impatience !

Le comité carnaval pour la confiance qu'ils nous accordent.

Et enfin ma famille, Laetitia et Louane de me supporter au quotidien et plus particulièrement dans cette belle aventure.

Nous y revoilà enfin ! Après le COVID, encore un peu c'était les Vî russes qui nous privaient de Carnaval. Je suis très heureux de vous retrouver tous en forme et prêts à festoyer dans cette période inhabituelle pour le carnaval de Marche.

En tant que Gardien de Fée,

Ma première action sera de corriger une erreur de l'histoire.

WAHA, doit retrouver sa place de capitale régionale et redevenir le haut lieu de la politique locale. La maison communale sera transférée à la Salle du Vieux Tilleul et Marie-Jeanne, notre reine mère à nous, siègera en tant que Bourgmestr E.

D'ailleurs en terme de politique folklorique, je m'y connais un peu pour être passé du rouge au bleu. (théo)

_ Ma seconde action, en collaboration avec le KIWANIS, je propose que chaque K-DOLL soit mariée et coloré à l'effigie des sociétés carnaval locales. Le fruit de cette union servira à financer un carnaval dans tous les hôpitaux afin de mettre des paillettes dans les yeux de tous les enfants (Annick pourra nous aider).

Ma troisième action : sera de faire forer un tunnel sous Marche, ceci afin de fluidifier la circulation sur ce fichu boulevard et d'arriver plus vite au chapiteau. Ce tunnel sous Marche, démarrera de la salle du Vieux Tilleul pour déboucher sur la place de l'étang sans passer par 36 ronds points.

En attendant la finalisation de ce tunnel, la conduite à gauche sera obligatoire pour permettre à la grosse biesse d'aller plus vite entre le trottis aux fosses et la nouvelle maison communale de Waha.

Quatrième action : Afin que nous restions des grands et non pas des gros Mautchîs, je souhaite rendre obligatoire la bière ZERO ! « ZERO CALORIE , je vous rassure ! Cela s'accompagnera d'un tour de Waha à vélo obligatoire pour tous les citoyens, le dimanche Matin ...

Macrale : M'intendent que notre fée à quelque chose dans le chaudron suite à un moment d'égarément avec une macrale dans le hangar à Hargimont je tiens à organiser une garde alternée (N'est-ce pas Eddy).

Patron :

Je voudrais également en profiter pour remercier... Samuel (Dalaidenne) de m'octroyer des congés pour toute l'année à venir. afin de représenter notre belle commune de WAHA et son folklore aux quatre coins de notre belle province.

Cela me permettra également de remplir pleinement mon rôle de Gardien de fée et de veiller à éviter tout méfait de jeunesse envers notre fée Clochette .

Gardien de fée mais également garant d'un cortège sans faille, que ce soit pour aider les chars à sortir des leurs hangars, ou permettre à ceux-ci de finir le défilé sur 4 roues vous pouvez toujours compter sur nous.

Si par contre vous souhaitez un démontage rapide, je vous conseille les services de notre ami Rémy.

Mesdames, messieurs, chers carnavalesque je vous souhaite à tous un carnaval féérique, sous un si beau soleil, et comme on le dit toujours, quand les GOZAUX défilent, il ne pleut pas!

Petit merci à piwi
2-3 mots en anglais